



Pièces 3 Pièces

Superficie 72 m²

Référence NBA76CEC

Prix 625 000 €

Mandelieu-la-Napoule Appartement à vendre (06210)



'Sous offre d'achat' Le Groupe immobilier Berti and Sons vous propose à la vente en exclusivité ce magnifique appartement 3 pièces de 72,04 m² + 6,50 m² de véranda fermée et vaste terrasse de 49m² offrant une vue époustouflante mer, lles de Lérins et Estérel. Situé dans un domaine privé et sécurisé 24h/24 avec tennis, piscine et salle de fitness, l'appartement se compose comme suit : Hall d'entrée, coin cuisine, beau séjour/salle à manger de 32m², dégagement, salle d'eau avec WC, deux chambres, un WC. Vendu avec un garage fermé et une cave. Possibilité d'un 2ème garage en sus du prix. Coup de ...

The Berti and Sons real estate group offers you for sale exclusively this magnificent 3-room apartment of 72.04 sqm 6.50 sqm with closed veranda and large terrace of 49sqm offering a breathtaking view of the sea, Lérins Islands and Estérel. Located in a private domain with 24-hour security with tennis, swimming pool and fitness room, the apartment is composed as follows: Entrance hall, kitchen area, beautiful living/dining room of 32sqm, hallway, bathroom with WC, two bedrooms, a WC. Sold with a closed garage and a cellar. Possibility of a 2nd garage in addition to the price. Assured crush!

AGENCE DE LA POSTE

571, Avenue de Cannes - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE <u>Contacter l'agence</u>

Voir tous les biens de cette agence





